



10 Pièces

420 m<sup>2</sup>

Réf. 83492264

4 500 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce chalet, situé dans le village pittoresque de Chozeaux (Megève), un emplacement de choix dans le célèbre domaine de ski de Megève. C'est une résidence ski aux pieds qui s'étend sur quatre niveaux, comprenant environ 330 m2 d'espace habitable et 420 m2 avec les garages sur un terrain de 3900m2, une rareté dans cette région. Récemment transformé, le chalet est un symbole de luxe et d'intimité. Une grande terrasse offre des vues imprenables sur la vallée paisible, et la position stratégique du chalet assure à la fois l'isolement et une abondance de lumière naturelle à l'intérieur. L'intérieur ...

This chalet, located in the scenic village of Chozeaux (Megève), a prime spot in the celebrated Megève ski domain. It's a ski in/ski out residence that spans across four levels, encompassing about 330 m2 of living space and 420 m2 including the garages on a 3900 m2 plot land, a rare find in this region. Recently transformed, the chalet epitomizes luxury and privacy. A large terrace provides stunning views of the peaceful valley, with the chalet's strategic position ensuring both seclusion and abundant natural light within. The interior showcases grandeur. A majestic living room with a grand ...

## WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

